



Los "extraterrestres" descubiertos en Perú son en realidad muñecos de hueso, según los forenses



Al fin y al cabo, no se ha descubierto ningún extraterrestre en Sudamérica. Las figuras parecidas a muñecas cuyas fotos se hicieron virales en Internet el año pasado son sólo eso: muñecas, según los científicos.

Los controvertidos objetos fueron incautados por funcionarios de aduanas peruanos en octubre y estaban destinados a "un ciudadano mexicano", informó Associated Press.

El periodista mexicano y autoproclamado "ufólogo" Jaime Maussan presentó el pasado mes de septiembre ante el Congreso mexicano objetos fraudulentos similares no identificados, alegando que se habían encontrado cerca de las antiguas líneas de Nazca, en Perú, y que databan de hace más de 700 años.

El Congreso mexicano escuchó testimonios el 12 de septiembre de 2023 sobre los ovnis y la posibilidad de vida extraterrestre. El autoproclamado "ufólogo" Jaime Massan llevó dos ataúdes a las cámaras del Congreso y reveló lo que, según él, era vida extraterrestre.